

Mazda startet grüne VarioFlat mit CO₂-Ausgleich

MAZDA UMWELTAKTION ZUM KLIMASCHUTZ

- **Neuanpflanzung von durchschnittlich 1.000 m² Wald* beim Kauf von Mazda Neuwagen**
- **Kompensation der CO₂-Emissionen von 60.000 km**
- **Ökologischer Mehrwert ohne Mehrpreis**

Leverkusen, 3. Mai 2010: Mazda hat sich in Punkto Klimaschutz ehrgeizige Ziele gesetzt. Nachdem der japanische Hersteller von 2007 auf 2008 unter allen Herstellern mit über acht Prozent die zweithöchste Reduzierung des europäischen Flottenverbrauchs für sich verbuchen konnte, will das Unternehmen aus Hiroshima bis 2015 durch eine komplett neue Motoren- und Fahrzeuggeneration weitere 30 Prozent beim Flottenverbrauch einsparen und dadurch mit jedem verkauften Fahrzeug nachhaltig zur Vermeidung von CO₂-Emissionen beitragen.

Jetzt geht Mazda in Deutschland aber noch einen Schritt weiter und leistet mit einer hierzu-lande einzigartigen Aktion einen wertvollen Beitrag zum Klimaschutz. Für jedes neue Mazda Fahrzeug, das über die Mazda VarioFlat finanziert wird, sorgt das Unternehmen durch die Neuanpflanzung von durchschnittlich 1.000 m² Wald* für einen CO₂-Ausgleich. Das bedeutet: Die CO₂-Emissionen, die durch die Fahrzeuge im Finanzierungszeitraum von vier Jahren bei einer Jahresfahrleistung von 15.000 Kilometern entstehen, werden durch den Erwerb von Waldzertifikaten und zusätzlichen neu gepflanzten Bäumen innerhalb von zehn Jahren weit mehr als neutralisiert. Für die Kunden bietet die grüne Mazda VarioFlat neben sorgenfreiem Fahren inklusive Wartungskosten und vier Jahren Garantie ökologischen Mehrwert ohne Mehrpreis: Die Kosten der Neuanpflanzung und der Zertifikate werden durch Mazda Motors Deutschland getragen.

Mazda arbeitet bei dem Aufforstungs-Projekt mit dem Verein PrimaKlima-weltweit, Düsseldorf zusammen, der die Anpflanzungen steuert und dokumentiert. Die Aufforstungsflächen befinden sich in den Bundesländern Schleswig-Holstein und Sachsen sowie in Polen und Nicaragua. Es handelt sich um echte, additional Neuaufforstungen und nicht um ohnehin geplante

Maßnahmen. Der aktuelle Status der Bepflanzung kann im Internet unter www.mazda-klima.de eingesehen werden; Kunden können die Anpflanzungsgebiete aber auch persönlich nach Absprache mit PrimaKlima besuchen.

Noch im laufenden Jahr 2010 werden die entsprechenden Bäume nach Kauf eines Mazda Neuwagens gepflanzt. Die Menge hängt von der Art der Bäume, von der Lage der Anbaufläche und auch vom gewählten Fahrzeugmodell und seinen Emissionen ab. So ist beispielsweise für die Kompensation der Emissionen eines Mazda3 1.6 I MZR mit einem CO₂-Ausstoß von 149 g/km eine Waldfläche von knapp 0,1 Hektar (900 Quadratmeter) erforderlich. Da die Bäume viele Jahrzehnte wachsen, wird der CO₂-Ausgleich sogar vervielfacht.

Der CO₂-Ausgleich ist ein weiterer und in Deutschland einmaliger Kundenmehrwert der neuen Mazda VarioFlat, die attraktive Finanzierungskonditionen mit einem Rundum-Sorglos-Paket kombiniert. In der auf 48 Monate festgeschriebenen monatlichen Rate von zum Beispiel 99 Euro für den Mazda2 (129 Euro für den Mazda3, 154 Euro für den Mazda6) sind neben der Fahrzeugfinanzierung die Kosten für die ersten drei Wartungen einschließlich Material- und Lohnkosten sowie die Fahrzeuggarantie und die Gebühren für die Hauptuntersuchung inbegriffen. Den Kunden bietet die Mazda VarioFlat damit verlässliche Kostenkontrolle und Planungssicherheit - und mit dem neuen CO₂-Ausgleich leistet der Kunde einen greifbaren Beitrag zum Klimaschutz.

*abhängig von Modell, Art der Anpflanzung und Lage der Anbaufläche (Deutschland, Ausland)

Auskunft erteilt:
Karin Lindel
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 02173.943.303
E-mail: klindel@mazda.de